



Geschätzte Einwohnerinnen und Einwohner

Seit mehr als 30 Jahren fühle ich mich in unserer schönen Gemeinde zuhause. Zudem habe ich aktuell die Zeit und stelle mich deshalb gerne als Gemeindepräsident zur Verfügung.

Meine wichtigsten Anliegen sind:

- Allgemein, ein achtsamer Umgang mit Ressourcen.
- Die aktuell angespannte Finanzsituation der Gemeinde wieder ins Lot bringen.
- Langfristiger Erhalt unseres wertvollen und schönen Lebensraumes.
- Förderung einer guten, zeitgemässen Bildung.
- Eine gute ÖV-Anbindung.
- Eine sichere Versorgung mit Strom und qualitativ gutem Trinkwasser.
- Motivation zur Freiwilligenarbeit als wichtiger Pfeiler unserer Gesellschaft und dem Vereinsleben.

Ich werde gemeinsam mit dem Gemeinderat mein Bestes geben.
Herzlich, Andreas Gitzi

Andreas Gitzi, 1962

verheiratet / 2 erwachsene Kinder / Risikomanager MAS / Sicherheitsingenieur EiV, EKAS / Chemiker HTL, FH
Selbständiger Berater, TeRiskCo Gitzi (teilstationiert), zuvor 29 Jahre HSE-Manager und Berater für internationale Firmen